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ACTA DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL TÍTULO DE MÁSTER EN 

INGENIERÍA DE MINAS  
 
 

Asistentes  
Presidente:  
D. Julio Manuel de Luis Ruiz   Fecha: 
 19 de febrero de 2018 
  

Vocales:   
Dña. Gema Fernández Maroto  Hora: 
D. Pablo Castro Alonso   09:00 horas 
D. Jesús Setién Marquínez    
D. Rubén Pérez Álvarez Lugar: 
D. Pedro Gil Sopeña Sala 202 
Dña. Ana Gema García Ceballos (Secretaria)  
D. Santiago Salguero Pereda  
    

 

ORDEN DEL DÍA: 

  
1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

2. Elección secretaria de la Comisión. 

3. Modificación del Reglamento de Régimen Interno de la Comisión. 

4. Aprobación, si procede, del Informe Final del SIGC curso 2016/2017. 

5. Varios, ruegos y preguntas. 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN 

 

El Presidente, D. Julio Manuel de Luis comienza la sesión excusando la asistencia de Dña. 

Gema Fernández. 

 

Punto Primero  

Se aprueba por asentimiento el acta de la sesión anterior.  

 

Punto Segundo 
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De acuerdo con el Reglamento de Régimen Interno de esta Comisión, y por elección entre sus 

miembros, se nombra secretaria de la Comisión a Dña. Ana Gema García. 

 

Punto Tercero 

El Presidente propone modificar el Reglamento de Régimen Interno de la Comisión en el punto 

relativo a las Reuniones ordinarias de manera que  “la frecuencia de las reuniones ordinarias 

será de, al menos, una por cuatrimestre lectivo” en lugar de una por trimestre.  

Se aprueba por asentimiento. 

 

Punto Cuarto 

El Presidente cede la palabra a D. Pedro Gil Sopeña que hace un resumen de los datos 

obtenidos a través de los sistemas de evaluación de la calidad de la docencia y revisa las 

propuestas de mejora recogidas en el Informe Final del SGIC del Máster en Ingeniería de Minas 

para el curso académico 2016-2017. 

Se aprueba el Informe Final.  

 

Varios, ruegos y preguntas 

El Presidente informa de la visita en el mes de noviembre del panel de expertos de la ANECA 

que evaluará la renovación de la acreditación del título del Máster, estando pendientes del 

informe final.  

 

D. Pablo Castro propone continuar con la difusión del Máster entre los estudiantes de tercer 

y cuarto curso de los Grados que se imparten en la Escuela.   

 

Sin más asuntos que tratar, el Presidente levanta la sesión a las 09,45 horas, de lo que yo, 

como Secretaria, doy fe. 

 

 Vº Bº  
 EL PRESIDENTE   SECRETARIA 

 D. Julio Manuel de Luis Ruiz Dª. Ana Gema García Ceballos 


